

# Piden extremar medidas para prevenir incendios forestales y destacan la preparación en Valdivia

**MUNICIPALIDAD.** Llamado surgió en una nueva reunión del Comité Municipal de Gestión de Riesgos de Desastres (Cogrid).

**“S**iempre prepararse para lo peor, esperando que suceda lo mejor” fue la consigna destacada ayer por la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, para llamar a la ciudadanía a tomar todos los resguardos para evitar incendios forestales en la comuna, tras una nueva reunión del Comité Municipal de Gestión de Riesgos de Desastres (Cogrid) realizado en la Costa de Valdivia.

Dicha instancia es la segunda que se realiza en la zona costera de Valdivia, en el contexto de la temporada de prevención de incendios que tuvo su primera reunión de coordinación

en octubre pasado con un Cogrid Comunal liderado por el municipio, a lo que se suman operativos carreteros de difusión y un patrullaje preventivo realizado entre las comunas de Valdivia, Corral y Paillaco realizados en noviembre.

La jefa comunal, quien lideró la instancia, manifestó que “Valdivia es ejemplo en materia de prevención y eso ha sido gracias al trabajo conjunto entre las distintas instituciones y también a la impronta que desde el municipio de Valdivia hemos tenido en estos años de crear nuestra dirección de Gestión de Riesgos y Desastres, ser parte de las pri-

meras comunas del país que tuvo aprobados todos sus planes de prevención y de emergencia y además obviamente trabajan en conjunto con la comunidad, con bomberos, con Sena pred y el mundo privado”.

Asimismo, destacó que “tenemos una Red de Prevención Comunitaria, comités de emergencias territoriales, una red también de abastecimiento de aguas, sobre todo en los sectores rurales ante las amenazas y riesgos en relación a los incendios forestales y reuniones permanentes en un Cogrid Comunal en donde siempre estamos trabajando, buscando mejorar. No hay que cantar victoria,



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA.

“

Valdivia es ejemplo en prevención y eso ha sido gracias al trabajo conjunto entre las distintas instituciones y también a la impronta que desde el municipio de Valdivia hemos tenido en estos años...”

Carla Amtmann  
 Alcaldesa de Valdivia.

preparación y respuesta frente a eventos de alto riesgo.

Finalmente, desde el municipio se reforzó el llamado a la prevención y a la conciencia comunitaria, recordando que gran parte de los incendios forestales tienen origen humano y que, actualmente, algunas brigadas de la región se encuentran apoyando el combate de emergencias en otras zonas del país. En ese escenario, la colaboración de la ciudadanía resulta más relevante que nunca, evitando conductas de riesgo y adoptando medidas responsables que permitan prevenir nuevos focos y proteger a las comunidades y los territorios. CG

siempre hay que estar preocupados y preparados y para eso estamos trabajando”.

En ese sentido, desde la casa edilicia se detalló que la comuna cuenta una robusta red preventiva frente a incendios forestales, compuesta por tres camiones aljibe municipales, 1 piscina de 360 mil litros en Caman, dos piscinas de 40 mil litros en Los Guindos y

Chancayán respectivamente una tercera móvil; también estanques de distinta capacidad y puntos de agua libre en diversos sectores rurales, lo que en conjunto se acercan a los 600 mil litros de agua disponibles. Estas capacidades, distribuidas territorialmente, permiten apoyar el trabajo de Bomberos, la Conaf y sus recursos aéreos, fortaleciendo la